

<報道関係用資料>

2021年10月26日

明治大学、来年も箱根へ

～お正月、餅を走るチカラに～

サトウ食品株式会社（本社/新潟市、代表取締役社長/佐藤 元、以下「当社」）が、2020年12月より『ユニフォームスポンサー』として応援し、当社商品「サトウのごはん」や「サトウの切り餅」を提供するなど「食」の面でもサポートをしてまいりました、明治大学体育会競走部（以下「同部」）が『第98回東京箱根間往復大学駅伝競走』に出場することが決定いたしましたのでお知らせいたします。

同部は、毎年駅伝前にはお餅を食べてカーボローディングを実践し、近年の好成績につなげておられます。今年も10月23日(土)に開催された『第98回箱根駅伝予選会』を、見事1位で通過いたしました。

当社は、同部へのスポンサー及び商品提供を通じて、選手の皆様が餅を走る力に変え、「前へ」の精神を持ってお正月に素晴らしい走りができるようサポートするとともに、『第98回東京箱根間往復大学駅伝競走』が素晴らしい大会になることを期待しております。



明治大学体育会競走部

【本件に関するお問合せ】

サトウ食品株式会社 TEL：025-275-1100